

# 42 mil nicaragüenses huyen a Honduras en dos semanas

Frontera Honduras-nicaragua, septiembre 4 (AP). La autodenominada Resistencia Nicaragüense (RN), apoyada por Estados Unidos y que desde 1981 intenta derrocar al gobierno en Managua, dijo hoy que en las últimas dos semanas llegaron a territorio hondureño más de 42,000 civiles de su país, en busca de refugio.

El médico Manuel Rugama, un dirigente de las fuerzas guerrilleras, dijo a The Associated Press que

el estado de ánimo "de nuestros combatientes se mantiene (alto) a pesar de la falta de ayuda militar que enfrentamos".

Rugama es uno de los 40 jefes rebeldes que apoyan al nuevo miembro del directorio de RN, Enrique Bermudez, ex-Coronel de la Guardia Nacional del extinto Anatasio Somoza y actualmente jefe militar de los insurgentes antisandinistas.

—Pasa a la página 17—

## Ecuador negocia el levantamiento del paro del transporte

Quito, septiembre 4 (DPA). El gobierno ecuatoriano negociaba hoy intensamente el levantamiento del paro del transporte público y la suspensión de la convocatoria a huelga nacional de trabajadores, en un esfuerzo por superar la crisis que soporta a solamente 25 días de haber iniciado su mandato. Sin embargo, el país seguía hoy semiparalizado, por cuarto día consecutivo, por la casi total ausencia de transporte en acatamiento al paro de actividades decidido por los sindicatos de chóferes

—Pasa a la página 72—



DE LOS E.U. Ramstein, Alemania Occ. Sep. 4 (AP-cablefoto). El embajador de E.U. aquí, Richard Burt, participa en la ceremonia por las víctimas del desastre aéreo de la semana pasada.

## Partido oficial gana 80 de 81 escaños en asamblea Singapur

Singapur, septiembre 4 (DPA). El Partido Oficial de Acción Popular (PAP) de Singapur del Primer Ministro Lee Kuan Yew, logró hoy una victoria abrumadora en las elecciones parlamentarias adelantadas a ganar 80 (hasta ahora tenía 77) de los 81 escaños del

—Pasa a la página 72—

## Estancamiento en diálogo que sostienen Irán e Irak

Ginebra, septiembre 4 (AP). El mediador de las Naciones Unidas en las conversaciones de paz entre Irán e Irak dijo hoy que no había planes de receso y continuaban intensamente las gestiones destinadas a zanjar la brecha entre las posi-

ciones de los dos países.

El mediador, Jan Eliasson, ofreció una conferencia de prensa, pero no entró en detalles acerca de las conversaciones, hoy en su undécimo día. Dijo sólo que hoy mantenga "contactos in-

—Pasa a la página 43—

## Régimen hondureño podría quitar armas a los Contras

Tegucigalpa, septiembre 4 (Reuter). Los rebeldes nicaragüenses asentados en Honduras podrían ser desarmados por el ejército local si los Estados Unidos les suspenden definitivamente la ayuda, dijeron hoy fuentes militares y

diplomáticas.

"Entre los planes de contingencia se contempla el desarme", dijo a Reuter el principal portavoz de las Fuerzas Armadas de Honduras, Coronel Manuel Enrique Suárez Benavides. Ofi-

—Pasa a la página 53—

## 882 muertos a causa de las lluvias en Bangladesh

Dacca, Bangladesh, Sept. 4 (AP). Se estima que debido a las catastróficas inundaciones en Bangladesh hay 20 millones de personas que se ven obligadas a subsistir con alimentos crudos y aguas sin purificar, mientras que hoy se in-

formó que alcanzan a 882 los muertos registrados durante la actual temporada de lluvias.

"La escasez de medicamentos, alimentos cocidos y agua potable está causando indecibles padecimientos a millones

—Pasa a la página 70—



DESNUTRICION. Londres, Sep. 4, (AP-Cablefoto). Zenab All Baket, de 9 meses, y que pesa solamente 4 kilos, 115 gramos (9 libras, 10 onzas aproximadamente), y sufre de deshidratación; es sostenido por su madre, Baketa Hamid quien le da a beber glucosa, tratamiento de rehidratación. Es uno de los niños internos en el Hospital de la UNICEF en Omdurman, Sudán.

## Carlucci advertirá a China sobre la venta de misiles

Washington, septiembre 4 (DPA). El secretario norteamericano de defensa, Frank Carlucci, viajó hoy a China donde cumplirá una visita de diez días y advertirá a

Pekín sobre la venta de misiles chinos a países del Cercano Oriente.

Carlucci se reunirá en Pekín con su colega Qin Ji Wei y otros altos funcionarios

—Pasa a la página 70—

## Terminan en Polonia las últimas huelgas de obreros

Varsovia, septiembre 4 (DPA). En Polonia terminaron hoy las últimas huelgas en alta Silesia y Szczecin. En esta última ciudad, los obreros portuarios y los empleados

de un depósito de autobuses abandonaron este mediodía el recinto del puerto para dirigirse conjuntamente a un oficio religioso en la iglesia de

—Pasa a la página 51—

## Primeras Damas de C.A. a reunión en Costa Rica

San José, Sept. 4 (Reuter). Las primeras damas de los países centroamericanos se reunirán la próxima semana en San José para analizar los efectos de la violencia y la guerra sobre la pobla-

ción infantil, difundió hoy la prensa local.

La reunión fue convocada por la esposa del presidente de Costa Rica, Margarita Peñón de Arias, y tendrá lugar los

—Pasa a la página 53—

## Paralízase proceso por la paz de C.A.

Buenos Aires, Sept. 4 (AP). El vicescanciller de Costa Rica, Carlos Rivera Bianchini, dijo hoy que el proceso de pacificación de América Central está paralizado pero estimó que es un estancamiento temporario, debido a las elecciones en Estados Unidos.

Rivera Bianchini dijo al diario "La Nación" de esta capital que "es cierto

que el proceso de pacificación de América Central está paralizado, pero creemos que se trata de un estancamiento momentáneo y que mientras no nos apartemos del marco de los acuerdos de Esquipulas habrá posibilidades ciertas de una solución, al me-

—Pasa a la página 51—



PETICION. Gdansk, Polonia, Sep. 4 (AP-Cablefoto). El líder de Solidaridad, Lech Walesa pide al gobierno que en el futuro acepte el diálogo antes de que broten las huelgas.



NARCOTRAFICANTES. Ciudad de México, Sept. 4 (AP-Cablefoto). Nueve hombres, incluyendo a dos californianos, un nicaragüense y un colom-

biano, fueron arrestados y les fueron confiscadas más de 1,500 libras de cocaína pura. Cuatro de los sospechosos fueron presentados hoy a la prensa.